

# *Baseball: Quarts de finale depuis demain sous des mesures sanitaires strictes*

---



La Havane, 25 janvier (RHC) - Les duels entre Santiago de Cuba et Las Tunas d'une part, et de l'autre, Granma-Industriales marqueront le début de l'après-saison de la 60e série nationale de baseball cubain. Les quarts de finale commencent demain sous forme de «bulles» neutres dans les provinces de Cienfuegos et Sancti Spíritus.

En conférence de presse, le commissaire national de baseball, Ernesto Reynoso, a insisté sur le fait que le respect des mesures sanitaires imposées par le Covid-19 constitue la priorité numéro un dans les deux lieux. A ce sujet, il a remercié le soutien de leurs autorités en fonction de cet objectif.

Ernesto Reynoso a déclaré que jeudi, il s'est relié par vidéoconférence avec les provinces concernées, afin de préciser des indications telles que l'impératif de l'application des tests PCR à tous les joueurs et

techniciens.

Il a souligné que, contrairement à ce qui s'est passé jusqu'à présent, le segment à commencer ne laisse pas de place aux reports, ce qui signifie que d'éventuelles occurrences de positifs nécessiteront des sorties individuelles ou collectives de la compétition.

Il a précisé que chaque équipe aura 29 joueurs pour éviter les hauts et les bas qui ne seront autorisés qu'en cas de blessures graves, d'affections du Covid-19 ou de l'arrivée d'athlètes agissant dans des ligues étrangères.

Dans cette phase, il n'y aura pas de renforts, mais les quatre équipes qui accèderont aux demi-finales auront la possibilité de sélectionner 4 joueurs.

Ceux qui ont été insérés dans la Ligue japonaise ne vont jouer qu'avec leurs équipes, y compris le lanceur Andy Rodriguez, récemment engagé par les Industriales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/245594-baseball-quarts-de-finale-depuis-demain-sous-des-mesures-sanitaires-strictes>



**Radio Habana Cuba**